

COMARCAS DE ALBACETE - Chinchilla de Montearagón

Ha supuesto una inversión de 41.238 euros

# Sabrido inauguró el Consultorio Local de Estación de Chinchilla

El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, inauguró el consultorio de la pedanía Estación de Chinchilla (Albacete), un edificio de nueva cons-

trucción que atenderá en mejores condiciones las necesidades sanitarias de las 84 personas que residen habitualmente en esta población.

Sabrido señaló que "hoy podemos comprobar que los vecinos de la Estación tienen la infraestructura sanitaria que se merecen, pagada con los impuestos de todos vosotros y construida con la voluntad del Ayuntamiento de Chinchilla, el Gobierno regional y los profesionales sanitarios, un sitio digno para atender a los enfermos que a él acudan".

"Porque nuestro objetivo es ser intermediarios entre paciente y profesionales sanitarios y velar porque esa relación tenga lugar en las mejores condiciones posibles. Hoy es uno de esos días en los que un responsable público se siente orgulloso porque estamos para facilitar la vida a los ciudadanos y hoy lo hemos conseguido un poco más", apuntó el conseje-

En la inauguración acompañaron al consejero el alcalde de Chinchilla, Vicente Martínez Correoso; el alcalde pedáneo de Estación de Chinchilla, Enrique García Claramonte; la delegada provincial de Sanidad, María Ángeles López Fuster, y el director gerente de Atención Primaria, Rafael Muñoz, así como responsables médicos y de enfermería de la Gerencia y del Centro de Salud de Chinchilla.

El edificio del consultorio de Estación de Chinchilla es completamente nuevo, construido en un terreno cedido al SESCAM por el Ayuntamiento de Chinchilla. Consta de una consulta médica y otra de enfermería, que serán atendidas respectivamente por un médica y ou consulta médica y consulta medica y consulta y consul



Foto: Emma Pérez-Romera

dico y una enfermera dos días a la semana.

La inversión realizada por la Consejería de Sanidad ha sido de 36.000 euros para la edificación mientras que la Gerencia de Atención Primaria de Albacete ha procedido al correspondiente equipamiento que ha supuesto una cantidad de 5.238 euros.

### Las obras del nuevo Centro de Salud de Chinchilla comenzarán el próximo abril

El consejero también visitó las instalaciones del actual Centro de Salud de Chinchilla y el solar donde se edificará el nuevo, una obra cuyo proyecto de redacción se adjudicó el pasado 3 de junio a la empresa Lahoz López Arquitectos y que deberá presentarlo en un plazo de 3 meses. Posiblemente, las obras comenzarían en abril de 2005 con un plazo de ejecución de 12 meses.

El nuevo Centro de Salud contará con una superficie útil total de 1.322 metros cuadrados, repartidos en 5 consultas de medicina general, 5 consultas de enfermería, 3 cuartos de curas, 3 salas de espera, 2 aseos de personal, un área de Pediatría con una consulta médica, otra de enfermería y sala de espera, además de espacios nuevos para matronas, rehabilitación, salud bucodental y trabajador social, zona de extracciónes, área de urgências con dos consultas de atención continuada y pediatría, un quirófano de cirugía menor, residencia para personal sanitario, área de dirección y docencia y área de servicios generales.

Actualmente, el área básica de Salud de Chinchilla atiende las poblaciones de Pozo Cañada, Hoya Gonzalo, Pétrola y Villar de Chinchilla, y las pedanías Las Anorias y Estación de Chinchilla.

### Barrax

## Inaugurada la Báscula Municipal, financiada por el Fondo de Acción Especial de la Junta

El delegado de la Junta, Manuel González Ramos, inauguró en Barrax, junto a la alcaldesa de la localidad, Josefina Navarrete Pérez, la Báscula Municipal, que ha sido adquirida, a través del Fondo de Acción Especial (FAE) de la Junta de Comunidades, dando respuesta a la demanda de los agricultores y transportistas de la zona.

Se trata de una báscula-puente electrónica móvil, con plataforma metálica, para 60.000 kilogramos de alcance máximo y una capacidad de carga de 20 toneladas,

cuyo presupuesto ha ascendido a 17.255 euros.

De momento, la Báscula Municipal ha sido instalada en un terreno puesto a disposición del Ayuntamiento de Barrax, pero el objetivo es trasladarla al futuro polígono industrial, cuyo proyecto se encuentra ya en trámites administrativos.

Así lo anunció el delegado de la Junta, quien felicitó a la alcaldesa por su interés en que el municipio contara con este recurso, recordando que dicho equipamiento tendrá una repercusión muy amplia en toda la localidad, y que el polígono industrial al que se trasladará será una realidad en breve.

Aprovechando su visita a Barrax, Manuel González visitó las obras de la piscina municipal, que abrirá sus puertas el próximo 2 de julio, comprobando la buena marcha de las mismas, que harán "que todos los vecinos de este municipio puedan disfrutar de unas instalaciones seguras y perfectamente acondicionadas".

# La Diputación aprueba el convenio para mejora de los caminos rurales

El Pleno de la Diputación Provincial ha aprobado por unanimidad el convenio de colaboración que suscribirá con la Consejería de Agricultura para reforzar las actuaciones encáminadas a la mejora y acondicionamiento de los caminos rurales de la provincia.

El vicepresidente primero y responsable del área de Obras Públicas y Desarrollo Sostenible, Agustín Moreno, explicó en su intervención que este convenio vendrá a sumar ocho equipos de máquinas a los cinco con los que cuenta actualmente la

Diputación, lo que permitirá incrementar el tiempo de trabajo de las máquinas en los distintos municipios, y en consecuencia, actuar en un mayor número de kilómetros.

Moreno añadió que en los cuatro años de vigencia del convenio se realizará una inversión de 9 millones de euros y se mejorarán cerca de 4.000 kilómetros, "lo que permitirá mejorar la calidad de vida de los vecinos de los municipios, ya que en muchos casos los caminos unen poblaciones o son imprescindible para la actividad agraria".

## Aprobado el proyecto del Parque Eólico de "La Losilla"

La Consejería de Industria y Tecnología ha aprobado el proyecto del parque eólico 'La Losilla', en el término municipal de Chinchilla de Montearagón, que supondrá la instalación de 14 aerogeneradores de 850 kilovatios de potencia.

En este nuevo parque eólico se instalarán un total de 14 aerogeneradores de 850 kilovatios de potencia que generarán 11'9 megavatios. El presupuesto para llevarlo a cabo supone una inversión de 8.647.401 euros.

La instalación de este parque eólico posiblemente lleve aparejada la instalación del primer Laboratorio de Ensayos nacional de prototipos de aerogeneradores para la realización de pruebas. El laboratorio también servirá para la realización de todo tipo de actividades e investigación de I+D (investigación más desarrollo) relacionadas con la energía eólica y energías renovables en general.

### Alcaraz

## Las carreteras, centraron la visita del presidente de la Diputación



El presidente de la Diputación Provincial de Albacete, Pedro Antonio Ruiz Santos, se desplazó hasta Alcaraz para mantener una reunión con la alcaldesa del municipio, Vicenta Rozalén, con quien visitó las carreteras en las que en los próximos meses comenzarán las obras de mejora y acondicionamiento, con cargo a los planes provinciales.

Respecto a otras inversiones pendientes, Ruiz Santos recordó que, tras haberse realizado la adjudicación y contratación, está pendiente de iniciarse el proyecto de mejora de la red del alcantarillado, incluido en el Programa Operativo Local.

Pedro Antonio Ruiz y Vicenta Rozalén también repasaron las actuaciones que se llevarán a cabo a través de los planes provinciales de 2004, cuyos proyectos se encuentran en estos momentos en fase de elaboración, y que suman un presupuesto global de 428.000 euros.